

Wahlfach Literatur und Theater

Theater genießen, reflektieren, über Theatergeschichte lernen, sich mit Theatertheorien auseinandersetzen – und vor allem: THEATER SPIELEN!!! Seit September 2012 ist das Fach „Literatur und Theater“ ein reguläres Wahlfach der gymnasialen Kursstufe in Baden-Württemberg. Es ist auf zwei Kursjahre ausgelegt, in denen Literatur und Theater von Anfang an verzahnt unterrichtet werden.

Das Fach kann auch mündliches Prüfungsfach sein, sofern es über vier Halbjahre besucht wurde.

Die Bildungsziele des Faches lassen sich in drei Felder aufteilen:

1. Erschließung und Produktion literarischer Texte (mit dem Ziel der theatralen Umsetzung)
2. Theaterpraktische Arbeit (Stimme, Sprache und Körperausdruck einerseits und szenische Komposition andererseits)
3. Theatertheoretische Kenntnisse, Reflexion und praktische Anwendung

Weitere Informationen, v.a. auch den Bildungsplan zum Wahlfach Literatur und Theater gibt es hier:

<https://www.schule-bw.de/faecher-und-schularten/musische-faecher/literatur-und-theater>

